



Editorial

Hace casi un año publicamos el primer número del Noticiero en su nuevo formato. Aún recuerdo la ansiedad y emoción de ese día, esperando ver el resultado final de la diversidad de ideas que habíamos barajado junto con mis compañeros de equipo de ese momento: Silvia, Vicky y Emilio. La cálida respuesta de la comunidad matemática, junto con su enorme colaboración con artículos maravillosos y de excelente calidad, nos impulsó a seguir adelante con este proyecto.

Fue gracias a eso que durante el primer año logramos publicar los tres números que habíamos previsto: dos bajo este nuevo formato, y uno que recopila todo lo referido a la Reunión Anual de la UMA 2024, manteniendo la tradición del Noticiero. En ese último número del año 2024 no incluimos ninguna de las secciones del nuevo formato, por lo que incorporamos ahora los premios y distinciones recibidos por miembros de nuestra comunidad desde septiembre de 2024 hasta abril 2025.

En este nuevo número le damos la bienvenida a dos nuevos integrantes del comité: **Iván Angiono y Adrián Pastine**. Gracias por aceptar el trabajo de sostener este espacio. Con estas incorporaciones completamos la transición del comité "original". Emilio dejó su espacio formal hace unos meses (pero no dejó de colaborar desde otro lugar), y ahora me toca a mí. Pensamos que seguir adelante con esta tarea, tan ardua como reconfortante, será posible si trabajamos siempre renovando energías y manteniendo la experiencia, involucrando a la mayor cantidad de personas, para que se apropien y encariñen con la idea. Creemos firmemente que mantener vivo este proyecto enriquece a la comunidad matemática argentina, a la que intentamos incluir y representar de forma integral en este nuevo formato (aunque no siempre lo logremos).

Esperamos que disfruten de este nuevo número tanto como lo hicimos nosotros.

Marilina Carena